

Cuestionan viaje de concejales a Buenos Aires por pasantía sobre gestión de residuos

ARCHIVO



El área Jurídica señaló que el viaje al extranjero no se justifica.

El Concejo Municipal de Antofagasta aprobó un presupuesto de \$9.6 millones para los viáticos de un grupo de concejales que participarán entre el 4 y 7 de junio de una pasantía en Buenos Aires, Argentina, sobre la gestión de residuos domiciliarios. Sin embargo, el viaje fue cuestionado por la Dirección de Asesoría Jurídica, desde donde indicaron que no se justifica, ya que el tema de los residuos se encuentra regulado en el contrato con la empresa Chacabuca Blanca y la futura planta de reciclaje. La Dirección de Control también cuestionó el viaje, señalando que los ediles observarán en terreno la construcción de maquinaria y un producto final comercializable, actividad que no corresponde al giro municipal.